
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇育友会学級評議員選出◇ 

７月 30日（木）に相知交流文化センターにて、19時から新型コロナウイルス感染拡大防止のために、

昨年末から延期をしていました育友会の学級評議員の選出を行うことができました。夜の開催でお忙し

いにもかわらず、ご参加いただきましてありがとうございました。保護者の皆様のご協力と本部役員様

のご尽力で、役員を選出することができました。お礼申し上げます。今後は、8 月 26 日（水）に地区

評議員と学級評議員が集まって、部長等を決めていきます。よろしくお願いします。 
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学校教育目標  

やる気 やさしさ えがお あふれる相知小 

令和２年７月３１日（金）文責：大石 文枝 

 

１学期のご支援に感謝します 
今年度４月、学校が始まったかと思えば、新型コロナウイルスの感染拡大防止策 

としての緊急事態宣言を受け、学校は臨時休業になりました。学校は、１学期予定 

をしていた運動会を２学期に延期したり、授業参観や育友会総会を中止したりと変更につぐ変更

を余儀なくされました。その間、保護者の皆様、地域の皆様には、学校への来校を控えていただ

く等の予防策ご理解を賜るだけでなく、学校が行っている様々な対応に対して「大変ですね。お

疲れ様です。頑張ってください。」と励ましの言葉まで頂戴しました。そのご理解とご支援に対

しましてお礼申し上げます。ありがとうございました。 

さて、明日８月１日から８月２３日までは夏休みです。いつもの夏休みの約半分の日数となっ

ていますが、各家庭で工夫をしていただいて、楽しい思い出がたくさん作れることを願っていま

す。また、生徒指導部の方からも「夏休みのくらし」を配布していますので、親子で確認してい

ただき、健康や安全にも気をつけながら過ごしてほしいと思っています。 

そして、２学期の始業式には、２８７人全員、笑顔で会いたいものです。保護者の皆様、地域

の皆様、これから猛暑が続きます。体調に留意され元気にお過ごしください。 

◇2学期の行事について思案中です◇ 

7月 31日現在、新型コロナウイルス感染者の新規感染者数や陽性者数、重症者数のどれをとって

も増加傾向にあり、心配をしています。2 学期は、5 年生の波戸岬への宿泊学習や 6 年生の長崎へ

の修学旅行、１～５年のバス旅行に運動会と学校行事が目白押しです。学校では、「3 密」を避けな

がら感染防止に努め、子供たちの安心・安全・健康を守るという観点からそれらの行事をどういう形

態で行えばいいのかを今、考えています。運動会については、中学校と同様に午前中の開催で検討中

です。宿泊を伴う行事については、今のところは「宿泊無し」も視野に入れながら「実施の方向」で

考えていますが、さらに感染状況が深刻になると「中止」という決断をしなければならないのではな

いかと感じています。 



＊個人懇談、ありがとうございました＊ 
  ７月２７日（月）から３０日（木）まで個人懇談を実施しました。今年度は、

１学期は授業参観も学級懇談会も実施できませんでしたので、個人懇談が担任と

の初顔合わせという状況が多かったのではないでしょうか。（臨時休校中に家庭訪

問をした際に、顔合わせをしたところもあったかもしれません。） 個人懇談では、

１学期の学習や生活の様子を担任から伝えました。また、お子様のことで気になる事は担任と率直に話

し合うことができたでしょうか？ 

本日は、通知表も渡しています。それらも親子でじっくりと見て、伸びたところ、頑張ったところを

認め褒めてください。次に、２学期に向けて頑張るところを見つけて励ましてください。この「認め・

励ます」ことが、次の「やる気」を引き出す鍵となることでしょう。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

 

 

  

８月行事予定   

 ２４日（月）始業式 

      委員会活動 

２５日（火）耳鼻科検診① 

２７日（木）フッ素洗口 

２８日（金）４年町切水質調査 

      耳鼻科検診② 

３１日（月）内科検診① 

９月４日（金）授業参観予定 

 

【お願い】 

 ９月の予定としましては、９月

４日に今年度初の授業参観を計

画しています。詳細につきまして

は、始業式の時に文書を配布しま

す。どうぞよろしくお願いしま

す。 

 

◇カブトムシ寄贈◇ 
 下記の写真で掲載していますようにカブトムシをなんと

１３匹も伊万里農林の森林工学科からいただきました。 

実は、このカブトムシは相知小を卒業した先輩の申し出で

でもらえることになりました。相知小の後輩のためにカブト

ムシを届けてあげようという思いをもってくれる先輩がい

てくれることが嬉しいことだなあと思います。相知小の子供

たちは、いい先輩にも恵まれています。 

実際は、本人は学校があるので、お母様が届けてください

ました。お帰りになった後すぐに、タイミングよく校長室や

職員室を訪れた５年生に箱の蓋を取って見せたら「すごい、

いっぱいいる！」「かわいい！」等と口々に言って大興奮で

した。子供たちは、虫が大好きです。特に、カブトムシやク

ワガタ等人気があるようです。 

全校にカブトムシをもらったこと、校長室の前に置いてい

ることを放送したら、すぐに校長室前は子供たちでいっぱい

です。ただ、あいにくカブトムシは夜に活動するので、子供

たちが昼間にケースを覗くときは、土の中に潜ってしまって

いて全く姿を見せません。見ている子供たちは、「あ～見え

ないね。残念。」と少し寂しそうな表情です。それを見た鵜

池教諭や教頭が土の中からそっとカブトムシを出してあげ

ていました。カブトムシを見た子供たちの満足そうな顔がと

てもよかったです。 

  

【お知らせ】大塚製薬から唐津市の小中学生に食育等の栄養

教育のためにカロリーメイトをいただきました。本日、家庭

に持ち帰らせています。なお、卵や乳などが入っていますの

で、アレルギー疾患のあるお子供様につきましては、成分等

にご注意、ご確認ください。 


